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晚报讯 （记者 苏羽）近日，
家住市中区立新北里的市民刘女士
拨打本报电话反映，已经供暖多
日，为何自己家中不太热乎，而同
一楼层的其他居民家中相对温度较
高。

刘女士家住四楼，楼下住户家
就很暖和，温度能达到20多度，为
什么自家的温度就不高呢？“1到 3
楼挺暖和的，越往上越不给力。”

刘女士住在该栋楼 4层，这几天取
暖是暖气和空调并用。“2层住户，
平时在屋里穿一个单衣就行了，我
家根本不热乎，现在一天24小时吹
着空调。”刘女士说，同样位于该
栋楼顶层的住户，家里情况也不怎
么乐观，所有房间都不是很热。

无独有偶，家住东方花园的市
民周先生也拨打本报热线反映，自
己居住的小区也存在“冷热不均”
的现象。

“这楼一共 5 层，我家住在 4
层，按理说家里应该是暖和的，但
也是不太热，差不多 15度。”周先
生说，起初观察到家里暖气回水管
不热，所以致电物业公司前来修
理，相关人员排查后并未发现哪里

出了问题，只能找市热力总公司的
专业人士来解决。

针对该情况，市热力总公司相
关人员介绍，同一单元，住户家里
温度不一样，一般分为两种情况：
一种是“气堵”，即住户没有提前
进行试压放气，或者部分阀门开关
没有完全打开；另一种是“物
堵”，由于部分暖气管道老化，多
余残渣堵塞了回水管道和过滤网，
造成暖气不热。各个暖气内热水的
流量不均匀或者内部阻力分配不均
匀，需分别调节各个散热器的进水
阀门，如果调试后还是不行，就可
能是不热的暖气里有堵塞的情况，
需要专业人士进行疏通维修。

同楼居民暖气咋“冷热不均”
热力公司：家中阀门、管道问题

晚报讯（记者 杨晓斐）11月 24
日、25日，枣庄迎来了多年未见的大
雪。由于大雪，平时许多骑车、开车
上班的人选择了打车上班，可是在这
两天出租车也很难打到。一些出租
车司机便“趁火打劫”，故意抬高打车
价格。滕州市民陈先生便遇到了一
个开口要 60 元打车费的出租车司
机。这段路在平时打车费仅 6 元左
右，因为下雪，竟然翻了十倍。

陈先生家住在滕州市紫竹怡园
小区，离单位约三里路。平时他都是
开车上班，偶尔也打过车，打车费一
般是6元左右。25日早上，因为雪天
路滑，加上不好停车，所以陈先生选

择了打车去单位。在小区门口，陈先
生等了好久，终于有一辆空车经过，
他赶忙招手示意。“让我没想到的是，
当我说了目的地，并问司机需要多少
钱后，司机竟然告诉我是 60 元。我
还以为自己听错了，又问了一遍，没
错是 60 元。我表示太贵了吧，可司
机也没有让钱的意思，而是直接开走
了，看来他不缺我这一单生意。”陈先
生说，“想到没有可以搭乘的车辆，也
很难再打到出租车，我只好步行去了
单位。其实步行过去也只需要十几
或二十几分钟，60块钱简直是骇人听
闻。”

到了单位后，陈先生将这件事讲

给了同事们听，大家也觉得不能接
受。在过节和下雨下雪天，出租车常
有涨价的现象，不少人对此表示不
满，但也有一部分人表示理解。陈先
生的同事杜先生说：“因为在过节和
下雨下雪天，出租车司机出来拉客，
要比平常更辛苦些，所以稍微涨价，
我还是能理解的。但是只限于涨五
块十块的，对于这种翻了十倍的，我
感觉有些不可思议。这不是打车，我
感觉像是被打劫。幸亏陈先生是事
先问价，如果到了目的地再被告知是
60元，还不知道会发生什么事呢。对
于这种趁火打劫的行为，我觉得应该
给予严厉打击。”

平时要6块 下雪天要60

一出租车打车费竟疯涨十倍

晚报讯 （记者 董艳）前几日，台
儿庄区居民马先生拨打本报热线反映，
长安路与兴中路交叉路口没有安装交通
信号灯，这个路口车流量大，而且车速
较快，交通秩序混乱不堪，市民、车辆
通行都存在一定的安全隐患。

21 日中午，记者来到台儿庄区长
安路与兴中路路口，只见经过该路口的
步行或骑车市民过马路时均东张西望，
小心通过。可有些机动车经过路口却不
减速，直接穿过马路，人车混杂，没有
信号灯的指示，整个路口交通显得有些
混乱。

“我家就住在附近，每天上班几乎
都要骑着电动车从这个路口经过，每次
过这个路口的时候，都感觉心惊胆战
的，在左顾右盼，确定没车的情况下才
敢过马路。”市民徐女士称，“以前经过
这个路口的时候，遇到过骑电动车的人
被车辆撞倒的一幕，至今想想还有点后
怕。”

记者在现场看到，该十字路口四个
方向虽然设有监控摄像头，但是均没有
设置交通信号灯，没有信号灯的指示，
南行北往、左转右拐的车辆很容易在路
口会合，一个不留心就有可能发生剐蹭
甚至更严重的交通事故。

现场有热心市民表示，“此路口是
城区的一条交通要道，外地人来台儿
庄，去古城西门的话，这个路口是必经
之道。附近还有很多学校、办公场所以
及住宅区，车流量、人流量都比较大。
在没有信号灯的情况下，行人、车辆通
行都很容易发生危险。”

“路口西北方有一所小学，东北方
有一所中学，每天从此路口经过的学生
不在少数，没有信号灯，我们大人还
好，一旦孩子在此经过，稍不留意就有
可能出现危险。”马先生说，“希望相关
部门能够来这个路口调查一下，给路口
安装上交通信号灯，还路口一个通
畅，还市民一个安全的通行环境。”

长安路与兴中路交叉路口

信号灯缺岗

交通陷混乱

位于薛城区邹坞镇周村的一个面积560多平方米的金银花种植基地的厂棚
被积雪压塌，直接经济损失达十六万余元，无人员伤亡。目前村民正展开生产自
救。 （记者 寇光 摄）

积雪压垮厂棚积雪压垮厂棚

晚报讯 （记者 焦兴田）近日，有
市民拨打本报热线反映，在市中区衡山
南路永安中心医院处，有一窨井盖下陷
十分严重，对市民正常通行造成较大安
全隐患。

接到电话后，记者随即赶到现场，
发现市民所反映的窨井盖位于路西，井
盖一侧倾斜十分严重，距离路面约有
10厘米，一附近店主表示，该路段西
面的人行道经常有机动车辆停放，井盖
经过反复碾压后，就成了现在这个样
子。“我曾多次向镇里及其他相关部门
反映过此事，但一直没收到任何回音，
其间也有骑电动车的市民因为这个井盖
摔倒过，大家对此抱怨不断。”该店主
说道。采访中，周边商铺的店主纷纷表
示希望有关部门能够尽快对此窨井盖进
行修理，以免发生更严重的事故。

窨井盖下陷

骑车市民摔跤
晚报讯 （记者 王晨曦

摄影报道）近日，薛城网友
“Ring46”向本报反映，自家燃
气灶台面在使用时突然爆炸，
整个玻璃面板四分五裂，碎成
了玻璃颗粒。接到反映后，记
者随即便联系了该市民。

据了解，梁女士家的钢化
玻璃燃气灶是她 5 月份从唯
品会买的，由于家中装修，新
房也就一直没住。一直到前几
天，自己刚刚把燃气灶拆封。

“拆封时并没有发现其外观有
什么异常，安装工人也没发现
有什么问题，没想到才用了几
天，就出现了爆炸的情况。”梁
女士说，她告诉记者，安装完

毕后，她从19日开始使用，刚
开始几天一直用得挺好的，可
到 24 日做晚饭时，就发生了
这个情况。梁女士说：“当时母
亲正在灶上热中午剩的汤，没
想到刚开火没多久，就听得

‘嘣’的一声，吓得我们赶忙跑
来查看，这才发现燃气灶表面
的玻璃全都碎裂了，地上也散
落了许多玻璃碎屑。”

梁女士告诉记者，还好热
汤时厨房没有人，要不然这么
强烈的爆炸肯定会伤到人。爆
炸发生后，梁女士把该问题向
该品牌燃气灶的客服进行了
反映，厂家客服人员已答应为
其免费更换。

新燃气灶使用时爆炸
钢化玻璃全炸碎 所幸无人员伤亡


